



AQUI en el CONGRESO
JOSE ANTONIO CHAVEZ

Preocupados Rocha y Américo

por [Mexico Informa](#) | Ene 20, 2026 | [Al Momento](#), [José Antonio Chávez](#), [Opinión](#) | [0 Comentarios](#)

El reclamo de Donald Trump a la Presidenta Claudia Sheinbaum, de entregar peces gordos de narco-políticos de Morena, lleva jiribilla. Por eso no pierda de vista la preocupación de los gobernadores de Tamaulipas y de Sinaloa, Américo Villarreal y Rubén Rocha que son los que más suenan.

Son personajes que son del dominio público por las múltiples denuncias por su probable responsabilidad en los nexos con las organizaciones criminales.

Américo Villarreal de Tamaulipas, ha sido señalado constantemente de haber recibido presuntamente dinero del rey del huachicol, Sergio Carmona.

Esos señalamientos que se forjaron en la plena campaña al gobierno del Estado, obligó que, buscara cobijo en el Senado de la República con el entonces su ex jefe coordinador y líder, **Ricardo Monreal**.

Ofrecieron una conferencia de prensa para su defensa, pero al final del día siguieron las acusaciones.



Estados Unidos no le perdonó la muerte de dos estadounidenses que fueron secuestrados, junto con dos más cuando cruzaron la línea hacia Matamoros, Tamaulipas, para dirigirse a sus citas en el lado mexicano.

Un grupo del crimen organizado simplemente operó sin el mayor problema y a plena luz del día, para llevárselos y ejecutarlos en marzo del 2023, hace seis años. Fueron identificados como Latavia «Tay» McGee, Eric James Williams, que resultaron heridos de bala, mientras que ejecutaron a Shaheed Woodard y Zindell Brown.

Y en Sinaloa, Rubén Rocha fue señalado por Ismael “El Mayo” Zambada como el responsable de la muerte del ex rector de la Universidad de Sinaloa, Héctor Cuén a quien citaron en un encuentro para fumar la pipa de la paz con el gobernante.

Fue “El Mayo” quien se prestó de mediador al llamado d ellos hijos del Chapo Guzmán para que asistieran con Héctor Cuén en una reunión con el gobernador que quería arreglar las cosas con el ex rector que cruzaban una cruel batalla política.

En su denuncia, “El Mayo” Zambada en una carta que emitió desde la cárcel de Estados Unidos donde está recluido, a través de sus abogados, describió que fue secuestrado por los hijos del Chapo y llevado, desde esa reunión con el gobernador en un avión para entregarlo al gobierno del vecino país. Los Chapitos se entregaron y hoy junto con Zambada son testigos protegidos o colaborativos.

Y que el vio a Héctor Cuén cuando llegó al lugar para encontrarse con el gobernador, después apareció el ex rector muerto en su camioneta en una gasolinera y con el informe oficial que fue por un asalto. Las cámaras de seguridad del establecimiento desnudaron que fue sembrado en ese lugar y la fiscalía comenzó la indagatoria.

Sinaloa es el punto de producción más importante de fentanilo, una droga que Trump acusa mata miles de ciudadanos estadounidenses y nadie le pone un freno en México.

Por eso acusó la complicidad de las autoridades mexicanas de tener un narco-gobierno y permitir que los carteles operen con toda la libertad.



Trump soltó que quiere peces gordos de narco-políticos de Morena, hay una larga lista no oficial, pero de nombres que están bajo la lupa, principalmente gobernadores y una gobernadora que no es la de Baja California.

Dicen los que saben que se esperan, sin duda sorpresas con estas presiones que hace Trump.

INVITA KENIA A WOLDWNBWEG A LA ELECTORAL

La presidenta de la Cámara de Diputados, Kenia López se reunió ayer con el ex presidente del entonces IFE hoy INE, José Woldenberg para invitarlo a participar en la discusión de la reforma Electoral.

Woldenberg fue el responsable de aquella elección Presidencial del 2006 cuando el panista, Felipe Calderón le ganó a López Obrador por una mínima diferencia.

Desde luego que tiene una mostrada experiencia en cuestiones electorales, una aportación, que señala la diputada presidenta valiosa para esta reforma.

Es una reforma que la propia presidenta del Senado, Laura Itzel Castillo respalda por la necesidad que, ella considera le hace falta el país.

Sin embargo, los priistas de Rubén Moreira en Diputados y Manuel Añorve en el Senado, descalifican con todas sus palabras, pues la consideran como la Ley Maduro.

La reforma no ha sido construida en su totalidad para presentarla, pero la realidad es que el Congreso de la Unión con Ricardo Monreal y Adán Augusto son los responsables para poder sacarla.

Sin duda será una tarea difícil, más si no le borran en Palacio de la Presidenta Claudia Sheinbaum tocar las plurinominales y el recorte de dineros, porque simplemente el poder del partido Verde de Manuel Velazco la echará para atrás. Sin sus votos, a Morena no le alcanza.

<https://mexicoinforma.mx/preocupados-rocha-y-americ/>